

# *Anuncia Colombia su salida oficial de Unasur en seis meses*

---



Bogotá, 28 ago (RHC) El presidente de Colombia, Iván Duque, anunció la salida oficial de la Unasur, Unión de Naciones Suramericanas al confirmar la decisión de renunciar a la condición de Estado miembro de esa organización, un paso contrario a la integración regional.

En Bogotá, expresó Duque que en los próximos seis meses se hará efectivo el retiro de la Unasur, la cual fue creada el 23 de mayo de 2008 como un espacio de concertación para construir una identidad y ciudadanía suramericana, así como reforzar la presencia del bloque en el contexto internacional.

Ese organismo está integrado por 12 países de la región que abarcan de manera conjunta un universo de más de 400 millones de habitantes y representa el 68 por ciento de la población de América Latina.

Unasur, presidido en estos momentos por Bolivia, enfrenta una situación difícil ante problemas heredados de la administración anterior, a cargo de Argentina, como la carencia del secretario general, cargo vacante desde hace más de un año por falta de acuerdo entre las partes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/170177-anuncia-colombia-su-salida-oficial-de-unasur-en-seis-meses>



**Radio Habana Cuba**